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VERBALE N. 23
SEDUTA DEL 15 OTTOBRE 2020

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno  2020  (duemilaventi)  il  giorno  15  (quindici)  del  mese  di  ottobre,  la
Commissione  Affari  Istituzionali  è  convocata  attraverso  la  modalità  telematica,  a
norma di quanto previsto dall’art. 73 del D.L. n. 18/2020 del 17 marzo 2020, alle ore
9,00 con il seguente ordine del giorno:

1. Comunicazione del Presidente;
2. Approvazione verbale precedente seduta;
3. Analisi ed eventuale espressione del parere in merito alla proposta di Delibera

n. 452/2020 avente per oggetto: “Documento Unico di Programmazione 2021-
2023 e Stato di attuazione al primo semestre 2020. Approvazione”;

4. Varie ed eventuali 

Per la segreteria della Commissione Affari Istituzionali e’ presente la Sig.ra Paola
Sgherri.
Sono presenti inoltre il Responsabile della Pianificazione Strategica e Attuazione del
Programma Dott.  Alfredo  Esposito  e  la   Dirigente  del  Servizio  Pianificazione
Controllo e Statistica Dott.ssa Chiara Marunti

Alle ore 9,00 sono  presenti telematicamente i consiglieri Leonardo Calistri e Luca 
Milani.
Alle ore 9,04 sono  presenti telematicamente la consigliera Barbara Felleca ed il 
consigliere Andrea Asciuti.
Alle ore 9,06 è presente telematicamente la consigliera M. Federica Giuliani.
Alle ore 9,13 è presente telematicamente il consigliere Nicola Armentano.

La Presidente Felleca in qualità di Teams manager procede con l'appello nominale.
CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE DI

Presidente Barbara Felleca

Componente Nicola Armentano.

Componente Andrea Asciuti

Componente Leonardo Calistri
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Componente M. Federica Giuliani

Componente Luca Milani

Verificato il numero legale dei commissari, apre la riunione alle ore 9,15.
La Presidente Felleca dopo avere sentito il parere di tutti i commissari apre la seduta
e  comunica  che  nella  presente  seduta  sarà  analizzato  la  proposta  di  Delibera  n.
452/2020 avente per oggetto: “Documento Unico di Programmazione 2021-2023 e
Stato di attuazione al  primo semestre 2020. Approvazione”. Conclude l’intervento
dichiarando che è in visione in chat il verbale della seduta del 8.10.2020 e che sarà
dato per approvato a fine seduta se non ci sono obiezioni.
Il consigliere Federico Bussolin è presente telematicamente alle ore 9,25.
Il  dott.  Esposito illustra la proposta di Delibera evidenziando che l’anno scorso è
stato varato il primo DUP e doveva essere fatto il secondo lo scorso luglio ma a causa
della pandemia è stato fatto ora. Il Bilancio di previsione sarà approvato entro la fine
di  dicembre  e  ci  saranno  delle  novità  rispetto  a  quello  precedente  dovute  alla
pandemia.  Con il  progetto Rinasci  Firenze si  è adattato il  programma di mandato
introducendo alcune novità per far fronte alla pandemia come quella ad esempio sul
suolo pubblico o sulla distribuzione delle mascherine. Quest’anno il DUP è più snello
ci sono obiettivi operativi che possono essere ritrovati  anche nel PEG. Nel primo
volume è presente  una nota  metodologica e  un quadro dell’Ente con gli  indirizzi
strategici . Nel volume secondo gli obiettivi strategici e le tabelle economiche che
facilitano la lettura stessa del DUP.
La Presidente Felleca ringrazia il dott. Esposito per l’esposizione e passa la parola
alla dott.ssa Marunti.
La dott.ssa Marunti illustra i volumi del DUP evidenziando gli indirizzi e gli obiettivi
strategici.
La Presidente Felleca chiede quali sono gli indirizzi e gli obiettivi di interesse della
Commissione Affari Istituzionali.
La dott.ssa Marunti ritiene importante evidenziare la celerità della risposta dell’Ente
nel periodo della pandemia dove c’è stata una forte accelerazione di alcuni forme
organizzative  come lo  smart  working che  hanno  permesso  l’erogazione  di  alcuni
servizi. Questo è stato possibile non solo per la nuova riorganizzazione dell’Ente ma
anche per la disponibilità dei dipendenti che, alcuni anche senza formazione, si sono
attivati ed hanno messo a disposizione anche propri mezzi e contatti. E’ stata una
sfida importante anche per garantire tutte le disposizione in materia di trasparenza e
privacy.
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Il  dott.  Esposito  evidenzia  che  l’Amministrazione  sta  continuando  l’attività
amministrativa anche con nuovi processi come il percorso intrapreso per la redazione
del Piano Operativo con il  questionario per i  cittadini disponibile sul  sito Firenze
prossima.
La Presidente  Felleca  chiede  ai  presenti  se  hanno delle  osservazioni.  Chiede  alla
dott.ssa Marunti se è possibile strutturare in modo permanente lo smart working e le
modalità telematriche e quali tipo di modifiche allo Statuto si dovrebbero fare. Infine
come  la  digitalizzazione  influisce  sulla  trasparenza  e  quali  tipi  di  problematiche
possono sorgere.
Marunti  risponde  che  in  merito  alla  trasparenza  sarebbe  opportuno  chiedere  alla
dott.ssa  De  Rosa  perché  sta  aggiornando  tutte  le  procedure  anche  in  materia  di
anticorruzione. A pagina 16 del secondo volume è presente un obiettivo operativo che
riguarda la digitalizzazione del Consiglio Comunale e l’intenzione di semplificare il
Regolamento  del  Consiglio  Comunale.  La  semplificazione  aiuta  la  trasparenza  e
l’Amministrazione sta cercando di rendere omogenei gli oltre 100 servizi on line ad
oggi presenti.
Esposito evidenzia che in poco tempo i lavoratori in smart working sono passati da
100 a 3000. I temi da approfondire sono trasparenza, semplificazione e lavoro agile.
La Presidente Felleca propone di invitare nella prossima seduta la dott. De Rosa e il
dott. Rubellini oltre il dott. Esposito per approfondire questi temi perché è importante
che l’analisi del DUP sia approfondita perché è un atto fondamentale.
Calistri concorda con la proposta della Presidente Felleca.
Milani ringrazia per l’esposizione puntuale e approfondita e concorda con la proposta
della Presidente Felleca.
La Presidente Felleca ritiene che la dott.ssa Marunti sia stata esaustiva per cui ritiene
necessario approfondire solo i temi inerenti le competenze della Commissione mentre
ritiene che sia importante la presenza nella prossima seduta del dott. Esposito perché
è il Responsabile del programma di mandato.
Armentano concorda con l’approfondimento.
Il consigliere Leonardo Calistri si sconnette alle ore 9,57.
Felleca comunica che anche il consigliere Bussolin ha scritto in chat che concorda
con  l’approfondimento  per  cui  ritiene  che  nella  prossima  seduta  sarà  fatto
l’approfondimento  e  poi  l’espressione  del  parere  per  cui  invita  i  presenti  ad  una
attenta lettura del DUP.
Conclude chiedendo ai  presenti se hanno preso visione del verbale della seduta del
8.10.2020 e se hanno delle obiezioni.
Nessuno dei presenti ha delle obiezioni.
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La Presidente Felleca dichiara che il verbale della seduta del 8.10.2020 è approvato
dai presenti e prosegue con l’appello finale.
Sono presenti le e i consiglieri:

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE DI
Presidente Barbara Felleca

Componente Nicola Armentano

Componente Andrea Asciuti

Componente Federico Bussolin

Componente M. Federica Giuliani

Componente Luca Milani

Alla seduta hanno partecipato le consigliere e i consiglieri:

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE DI
Presidente Barbara Felleca

Componente Nicola Armentano

Componente Andrea Asciuti

Componente Federico Bussolin

Componente Leonardo Calistri

Componente M. Federica Giuliani

Componente Luca Milani

La Segreteria La Presidente 
Paola Sgherri Barbara Felleca

Verbale letto, approvato e sottoscritto nella seduta del 22.10.2020
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